Le Puy-Saint-Bonnet

Carisport honore Jacqueline et Bernard Lucas

À l'issue du match de gala de basket où s'affrontaient Cholet Basket et Maccabi Tel-Aviv, une soirée était dédiée à tous les bénévoles de Carisport présents à la rencontre de La Meilleraie. Une initiative de Carisport à l'occasion de sa 20e édition et récompensant par là même tous ces travailleurs de l'ombre œuvrant dans chaque commune. Car chacun dans son rôle devient un acteur direct de la réussite récoltée lors du tournoi annuel, et plus particulièrement ce 20e anniversaire. Une année 2011 symbolique, marquée donc par cette grande soirée intégralement offerte aux bénévoles. Le buffet servi, accompagné d'une animation de grande qualité, donnait le ton festif de cette soirée. Le président de Carisport et toute son équipe avaient vu les choses en grand, en marquant de sa reconnaissance ceux et celles qui,



Jacqueline et Bernard Lucas ont été honorés par le président de Caripsort Claude Delaunay, à droite, et Daniel Delaunay, en présence de plus de 500 bénévoles.

dans chaque commune, ont depuis 20 ans enrichi Carisport de leur engagement.

Concernant la commune puy-saintbonnétaise, Jacqueline et Bernard Lucas sont présents en tant que bénévoles depuis la création de l'antenne Carisport, en 1998. Déjà très impliqué dans diverses associations dans la commune, le couple Lucas s'occupe des familles d'accuell ou de la tombola.

Le Courrier de l'Ouest – Samedi 1er octobre 2011

